
                                       

                                                                           

 

Conselho Municipal de Saúde  

Ata n° ____/2021 

 

 O conselho municipal de saúde de Quixaba-PB, reuniu-se nas 

dependências da secretária municipal de Saúde, situada a rua Manoel Candeia, 

SN, no município de quixaba-pb, no dia quatorze de julho de dois mil e vinte e 

um, ás quatorze horas sob convocação do Presidente. Estavam presentes os 

conselheiros listados em folha de presença anexo a esta ata e verificado 

quórum, foi dada aberta a sessão. O presidente iniciou sua fala celebrando a 

presença dos vários segmentos sociais e fez uma fala sobre a importância da 

participação social no orçamento democrático do estado da Paraíba e 

estimulou a participação de todos. Em seguida o presidente Francisco Macedo 

passou a palavra ao secretário Davi Nunes Paz, que fez uma fala sobre a 

importância controle e a seguir solicitou a apresentação de todos os presentes.  

O secretario Davi Nunes, ratificou a alegria de um conselho plural e agradeceu 

a contribuição do então presidente Francisco Macedo. O mesmo ressaltou que 

a composição do conselho municipal de saúde é paritária, logo a participação 

social é legal e fundamental. Davi Nunes fez uma contextualização sobre a 

situação da pandemia, do processo de imunização e dos desafios para a saúde 

e uma retrospectiva de como se dava o processo de formação do conselho de 

saúde, da conferência municipal de saúde e do plano municipal de saúde. O 

secretário ressaltou o papel do conselho municipal de saúde, de suas 

atribuições, deveres e responsabilidades. Davi, trouxe à tona a mudança da 

legislação municipal que versa sobre o funcionamento do conselho e como 

deve se dá essa relação com a gestão. Falou-se da promoção da saúde numa 

perspectiva integrada de ações e não exclusivamente de ações de uma pasta do 

executivo. O secretario Davi Nunes, falou da importância de aprovação de um 

regimento atualizado e como documento norteador dos processos decisórios, a 

ser apreciada na próxima reunião do conselho. A seguir o secretário Davi 



                                       

Nunes, trouxe a boa notícia que o município foi ao longo de 2021, 

contemplado com seiscentos e dezoito mil reais, para aplicação na saúde: para 

abertura de um centro de especialidades, centro de reabilitação em fisioterapia, 

um laboratório de análises clínicas e perspectivas de uma construção de um 

muro para unidade básica de saúde. O presidente abriu oportunidade aos 

presentes para falarem e o conselheiro Eguiberto Júnior, falou das recentes 

ações da saúde no município, especialmente na zona rural. O mesmo fez 

leitura da relação dos representantes do segmento social, presentes que vem 

participar do conselho municipal de saúde, a saber: Ivana Valéria Araújo 

Cavalcante e Neide de Maurício; para segmento associação de jovens foram: 

Juciano Bento da Silva e Geovânio de Oliveira Silva; para segmento 

associação de portadores de doenças crônicas foram: João Pedro Laureano e 

Francisco Macedo filho; para segmento associação portadores de necessidades 

especiais foram: Pedro Goncalves Medeiros e Vitória de Eri. Todos aceitaram 

participar do conselho municipal de saúde e estão comprometidos. A seguir, o 

jovem Juciano Bento, falou da importância de transparência e comunicação 

das ações de divulgação das ações de saúde e do próprio conselho municipal 

de saúde, como instrumento de acessibilidade de informação. O secretário 

Davi Nunes, fez uma fala sobre um problema atual que é o “sommelier de 

vacina”, ou seja, o cidadão que quer escolher qual vacina tomar. A conselheira 

Cleide, vacinadora falou do problema do “sommelier de vacina” e da 

importância da gestão criar mecanismos de salvaguardar o serviço. Foi 

levantado por Juciano Bento, a problemática do descredito das vacinas. O 

jovem Geovãnio de Oliveira colocou à disposição o instrumento da Rádio 

Grabriela, para fins de divulgação das ações de saúde no município. A 

conselheira Sandra Maria, trouxe a tona a questão do negacionismo das 

pessoas, mesmo a despeito do acesso a informação e que infelizmente acomete 

todos os nichos sociais, independente de posição financeira, grau de 

escolaridade e faixa etária. Seu Francisquinho fez uma fala sobre suas 

experiências junto as audiências e da importância das ações de monitoramento 

de casos covid-19; com resultados nos baixos índices de mortalidade, fala essa 

ressaltada por Davi Nunes. O senhor João falou da importância de uma maior 

projeção e atuação do agente comunitário de saúde. Davi Nunes, falou da 



                                       

importância dos cuidados aos portadores de doenças crônicas e como a gestão, 

está antecipadamente promovendo atendimentos especializados e 

estendendo-se aos demais segmentos sociais, aqui representados, inclusive 

com possível formação e constituição de uma associação. O secretário Davi 

Nunes, em provocação ao Juciano Bento, falou sobre as políticas de saúde em 

redução de danos. O agente de endemias, José Macedo, falou da importância 

de um trabalho integrado da equipe e de recentes constatações sobre focos de 

dengue no município. A conselheira Sandra Maria, trouxe uma demanda das 

audiências públicas, sobre um espaço para atividades físicas para homens, haja 

visto ser realizado para mulheres. O Educador físico e conselheiro, Kildenn 

falou que está disposto e aberto a projetos de fomento a atividades 

desportivas. A conselheira Sandra Maria falou que há alguns anos atrás, houve 

grande participação de responsáveis de portadores de autismo, e que seria 

importante esse novo conselho mobilizar e fazer contato com esses 

responsáveis. O Conselheiro Eguiberto Junior, solicitou a criação de grupo de 

whatsapp, para fins de comunicação. O Secretário Davi Nunes, propôs que na 

próxima reunião seja realizada a eleição com prévia apreciação e aprovação 

do regimento interno. Ficou combinado a próxima reunião para o dia 

28/07/2021 e de forma prévia via grupo de whatsapp, será postado arquivo de 

proposta de regimento interno do conselho e submissão de data para 

realização da conferência municipal de saúde. A Coordenadora da atenção 

básica do município fez uma fala da importância do empoderamento dos 

segmentos sociais aqui representados e em seguida foi aprovado a postagem 

da ata da reunião anterior no grupo de whatsapp para apreciação e aprovação. 

Em seguida foi feito registro fotográfico e não havendo, nada mais a tratar, o 

presidente declarou encerramento da sessão às dezesseis horas e vinte e quatro 

minutos.  

Quixaba, 14/07/2021 

 


